

# ナシ収穫祭

8月3日、平成16年産ナシ収穫祭が甫立原の日當瀬洋一園で開催されました。

町内では18戸の農家が、6・4haで栽培されています。今年は、特に降雨量が少なく、多日照であつたため、これまでにない甘いナシに仕上がっています。また、宮之城町観光農園ナシ狩りが8月上旬にオープンしました。おいしいナシがいっぱいです。皆さんナシ狩りを楽しんでみませんか。

○お問い合わせ先

農林課特産係

(53)

11111 内線265



大きな声で野菜を売る子どもたち



## こども八百屋さん 養成キャンプ

8月4日～6日、県農業・農村振興

協会主催の「かごしまこども八百屋さん養成キャンプ」が北薩広域公園で行われました。

鹿児島市川上小と盈進小、流水小の児童29人が農業体験や八百屋販売体験を行い、都市と農村の交流を図りました。

また、町食生活改善推進員（会長上村幸子）の方々の協力により、郷土料理を作り、食することで子どもたちは苦手な野菜を少しは克服することができたようでした。



# 六川橋記念碑除幕式

8月6日、屋地川原町の穴川に架かる3連石橋『六川橋』に遊歩道整備完成記念碑が設置され、北村町長はじめ、関係者による除幕式が行われました。

この『穴川橋』は、昭和30年代の鶴田ダム建設の資材などの運搬路として当地域の経済発展に大きく貢献してきましたが、昭和43年下流に新しい穴川橋ができてからは、ほとんど利用されなくなっていました。しかし、今回地元住民などからの強い要望により、遊歩道として生まれ変わりました。

## カヌー体験学習

8月6日、カヌー体験学習が川内川の山崎大橋上流で行われました。

平成13年宮城国民体育大会の成年女子ワイルドウォーター・カヤックシングル500mで優勝経験のある時元由香さん（鹿児島マテリアル）の指導のもと、町内の4年生以上の児童37人が、カヌーの漕ぎ方を学びました。

児童たちは、学校の先生方の声援を受けながら、生活の憩いの場「川内川」でのカヌー体験を十分楽しみました。



気持ちよさそうにカヌーを漕ぐ子どもたち